
開 催 日 時

自治協議会名

司会者 　森川　徹 報告者 　赤堀久実

参 加 人 数 17

　伊賀市議会議長　様

　　　　議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

・

　平成２６年１０月２０日

・市は早急に地区懇談会を開催し、地域の実情を理解してもらいたい。

名

・新たな交通計画が策定されると聞いているが、古田地区にバスを走らせることは考えている

・会議室のない地区市民センター、ＮＰＯ所有の岳の里会館、避難所になっている体育館、立

　て市はどのように考えているのか。

　入禁止になっている旧高尾小学校、デイサービスのできる介護施設など、地域の施設につい

・獣害対策について、市単で防護柵の新設の補助をすべきである。国・県の補助がなくなれば

　それで終わりであれば、当地区の発展はない。市としてどのように考えているのか。

・高齢化・過疎化が進んでいる地区は、自治協の活動にもお金がかかる。地域包括交付金にい

　ろんな加算を検討するなど、柔軟な政策対応をして欲しい。

出 席 議 員
記録者 　中谷一彦

【主な意見・提言等】

報　　告　　書
　平成２６年１０月１８日（土）　１９時００分 ～ ２１時００分

　中谷一彦、赤堀久実、森川　徹、嶋岡壯吉

開 催 場 所 　岳の里会館　高尾住民自治協議会

　のか。

・上高尾生活改善センターの雨漏り改修、公民館改修の補助しかないが、それで本当に改修が

　できるのか。

・過疎化対策を本当に考える担当部署はどこで、どのようなことに取り組んでいるのか。

・インフラの整備について、県道青山美杉線、松阪青山線を早期に完成して欲しい。

　　　　　平成２６年度議会報告会１班

班長　　中谷　一彦　



開 催 日 時

自治協議会名

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

　　　　報　　告　　書（別紙）

【主な意見・提言等】　「議会報告会のあり方」について

・

　高尾住民自治協議会

・

　平成２６年１０月１８日（土） 議会報告会１班


